



Christoph Jilo

geb.

17. Oktober 1968

1987	Abitur
1987-1989	Zivildienst
1989-1991	Volontariat <i>Fuldaer Zeitung</i>
1991-1992	Regieassistenz Städtische Bühnen Nürnberg
1992-1997	Studium der Angewandten Theaterwissenschaft Gießen
seit 1997	Theatermacher und Musiker

Zur Person

In den letzten Jahren arbeitete Christoph Jilo vornehmlich im Bereich Musical als Librettist, Dramaturg und Regisseur. Für die Produktionsgesellschaft *spotlight musicals* war er u.a. an den mehrfach prämierten Erfolgsstücken *Robin Hood* (in Zusammenarbeit mit Chris de Burgh) und *Die Päpstin* beteiligt und hat seit 2009 zusammen mit Komponist Dennis Martin sieben Stücke entwickelt und geschrieben. 2016 veröffentlichte der Wiener Kaiser-Verlag seinen Schauspieltext *Kellner, Koch und Küchenmädchen*.

Nach Ende seines Studiums der Angewandten Theaterwissenschaft an der Universität Gießen 1997 entwickelte er mit dem Hörkunstlabel *ohrpilot* mehrere Eigenproduktionen, u.a. für die Kleistfesttage Frankfurt/Oder und die Hörkunsttage Erlangen/Nürnberg. Bühnenmusik für Theaterproduktionen entwickelte er an den Stadttheatern Kaiserslautern, Landshut, Ingolstadt und am Berliner Ensemble. Darüber hinaus inszenierte und produzierte er selbst auf der Bühne aber auch im öffentlichen Raum. Spektakulär waren dabei die Projekte *musikKanal* - dabei beschallte er nacheinander die Kanalisation in Gießen, Neuwied und Münster und machte Gullys zu Hörstationen - und die 72-Stunden-Performance *Zurück nicht wende den Blick*, in deren Rahmen eine Tänzerin und ein Tänzer drei Tage und drei Nächte lang in einem transparenten, hochtechnisierten Kubus dem Mythos von Orpheus und Eurydike nachgingen.

Parallel zu seiner Theaterarbeit ist Christoph Jilo als Musiker tätig und spielte Schlagzeug in der international erfolgreichen *Hacienda*-Live-Band. Mit den Bands *Chinchilla Star* und *Übermut* bringt er bundesweit eigene Songs zur Gehör. Als Grenzgänger zwischen verschiedenen Genres betreibt er seit 2019 die regelmäßig ausverkaufte Veranstaltungsreihe *Stories.Wein.Musik*.

Er lebt mit seiner Familie in Gießen.